

Bilan anticipé de connaissances

Le bilan anticipé de connaissances est un cours Moodle regroupant des tests QCM pour évaluer les connaissances des néo-arrivants à l'UTC en informatique, chimie, physique et mathématiques. Les QCM ont été réalisés par des enseignants pour permettre aux futurs étudiants de se positionner par rapport aux attentes disciplinaires du tronc commun. La passation du B.A.C. est obligatoire avant l'arrivée à l'UTC.

Des tests disciplinaires en auto-évaluation

Le B.A.C. comporte 45 tests comprenant chacun entre 1 à 8 questions. Chaque test correspond à une connaissance ou un savoir-faire prérequis aux enseignements du tronc commun, comme par exemple « Comprendre l'appartenance à un ensemble ». À la fin d'un test, le futur étudiant obtient son pourcentage de réussite.

Des ressources de remédiation

Après avoir passé un test, le futur étudiant est redirigé vers des ressources de remédiation de l'université des sciences en ligne (Unisciel). En fonction des résultats obtenus, il choisit les éléments de remédiation qu'il souhaite travailler à son rythme. Les modules de remédiation ne sont pas obligatoires. Le B.A.C. est une première invitation à la prise en charge autonome de sa réussite : le futur étudiant est appelé à être acteur de ses études.

À la rentrée en tronc commun, une version papier allégé du B.A.C. est organisée, dont les résultats sont analysés et transmis aux étudiants et à leur conseiller. Les résultats sont croisés avec les principales UV du TC pour accompagner le choix des enseignements des étudiants.

Le dispositif B.A.C. est en cours de refonte pour prendre en compte les différents profils des futurs étudiants qui auront passé la nouvelle formule du baccalauréat 2021.